

Paro Total Ordena la CGT con Motivo del Regreso de Perón

El día 19/6/73

(EFE, AP, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 18 de junio.—Se activan los preparativos para organizar la recepción popular al líder del Movimiento Nacional Justicialista, teniente general Juan Perón, el próximo miércoles 20.

Por parte del ministro de Defensa y los comandantes en jefe de las tres fuerzas, se acordó que la rendición de honores quede, por esta sola vez y en contra de lo que establecen los reglamentos, exclusivamente a cargo de efectivos de la Aeronáutica.

Esta decisión se debió a los grandes inconvenientes que habría para transportar por vía aérea —la única que, con seguridad, permanecerá expedita pasado mañana— al personal del Ejército y la Armada.

En tanto, decenas de miles de personas comenzaron a llegar desde distintos lugares del país, en ómnibus, trenes y otros medios de transporte gratuitos.

La Confederación General del Trabajo (CGT) dispuso hoy realizar un paro total de actividades desde el mediodía de mañana, hasta el mediodía del jueves 21, con motivo del regreso del general Perón.

ADVERTENCIA

El Ministerio del Interior, de otro lado, advirtió que "la oligarquía y el imperialismo" se preparan para combatir al nuevo gobierno peronista y exhortó al pueblo a observar "una disciplina revolucionaria".

Por otra parte, el subsecretario de Obras y Servicios Públicos, Horacio Zubiri, volvió hoy a su despacho en compañía del mi-

nistro de Hacienda y Finanzas, José B. Gelbard, y de otros subsecretarios de Estado, en tanto un grupo de sindicalistas entonaba la marcha peronista en el salón central del Departamento de Obras Públicas, en afirmación del acto de fuerza que llevó a Zubiri a renunciar el jueves pasado.

Por su parte, guerrilleros peronistas desconocieron hoy un ultimátum del presidente Héctor J. Cámpora y advirtieron que no darán tregua "a los enemigos de adentro del gobierno", mientras formulaban sus primeras críticas a medidas económicas implementadas por la nueva administración justicialista.

Mientras tanto, estrictas medidas de vigilancia se adoptaron anoche en las principales oficinas de comunicaciones y estaciones de canales de televisión, según se supo hoy. No se informaron los motivos de esas medidas.

DECLARACION

"La etapa de reconstrucción y liberación nacional ya comenzó a desarrollarse con medidas tales como el indulto a los combatientes presos, la derogación de la legislación represiva, la eliminación de las principales cabezas de la camarilla militar, la política internacional independiente y solidaria con los países del Tercer Mundo y la recuperación de las universidades", señala en una declaración titulada "Defender la Victoria" que difundieron las organizaciones armadas peronistas "Montoneros" y "Fuerzas Armadas Revolucionarias".

Las Relaciones Entre Argentina y España se Estrecharán más: Cámpora

El día 19/6/73

(AFP, EFE y AP)

MADRID, 18 de junio.—El presidente argentino Héctor J. Cámpora, en visita oficial en España desde el pasado día 16, ofreció esta noche una cena de gala en el palacio de la Moncloa, donde reside, al jefe de Estado español, general Franco.

Asistieron al acto los príncipes de España, don Juan Carlos de Borbón y su esposa doña Sofía.

Por parte de Argentina estuvieron el presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, el presidente de la Corte Suprema, Miguel A. Bercaitz; el ministro de Bienestar social, José López Rega.

Por parte española asistieron el presidente del Gobierno almirante Luis Carrero Blanco; vicepresidente Torcuato Fernández Miranda, los titulares de varias carteras y otros altos cargos y persona-

los y por varios consejeros económicos de la presidencia.

Al término de la reunión, Cámpora mantuvo un breve e improvisado diálogo con los periodistas. Señaló el presidente argentino su satisfacción por el afecto con que se le ha recibido en Madrid, agregando que "ese sentimiento es espontáneo y recíproco entre argentinos y españoles".

Por otro lado, afirmó que Juan Perón está "plenamente recuperado", de las "molestias" que sufrió a raíz de su tratamiento los días 8 y 10

pasados en la clínica del urólogo barcelonés doctor Puigvert.

Asimismo, Cámpora acudió hoy nuevamente a la casa de Perón donde sostuvieron un nuevo intercambio de opinión. y sonreían abiertamente al final, cuando Cámpora abandonó la quinta hasta cuya puerta le acompañó el general.

NADA ANORMAL

El secretario de Prensa y Difusión de la Argentina, Jo-

sé Castineira, dijo hoy que en la cumbre del peronismo no existe nada anormal y que la reunión de ayer entre el presidente Héctor J. Cámpora y el general Juan Domingo Perón, "ha desvirtuado cuanto en tal sentido ha circulado".

Castineira desmintió así la creencia, muy extendida entre los periodistas a cargo de la información del viaje de Cámpora a España, de que entre el presidente y Perón se habrían producido ciertas discrepancias.